

Über 40 Jahre Tennis in Harrislee.



## Protokoll der Mitgliederversammlung am 23. September 2020

Beginn: 19.05 Uhr

Ort: Clubheim des TC Harrislee

Anwesende: s. Anwesenheitsliste

### TOP 1: Begrüßung und Protokollgenehmigung

Volker Plehwe begrüßt die Mitglieder.

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt.

### TOP 2: Jahresberichte des Vorstandes

Bericht des 1. Vorsitzenden Volker Plehwe

Volker berichtet, dass der Saisonabschluss mit den Finalspielen der Clubmeisterschaften sehr erfolgreich war und eine tollen Stimmung herrschte. Er weist auf die neue Bandenwerbung hin und berichtet, dass die letzte Bande von der Sparkasse zur kommenden Saison aufgehängt wird. Der Verein hat einen neuen Hausmeister namens Udo Babon. Im kommenden Frühjahr sollen die Plätze wieder in Eigenregie aufbereitet werden; allerdings soll etwas mehr Sand aufgetragen werden. Für den Arbeitsdienst im Herbst stehen folgende Arbeiten an: die Arbeiten im Clubheim müssen beendet werden, die Plätze müssen winterfest gemacht und die neuen Latten am Geländer gemalt werden. Die Halle ist auch in diesem Winter wieder gut belegt. Es fand wieder kurzfristig ein Generationsturnier statt, bei dem die Teilnehmerinnen wieder viel Spaß hatten. Die Idee von Sinje, dieses Turnier nun immer am ersten Montag im September als festen Termin zu implementieren, findet Zuspruch. Volker dankt Peter für seine geleistete Arbeit und sein stetes Engagement.

Bericht der Sportwartin Sinje Neumann

Corona hat den Spielbetrieb in diesem Jahr stark beeinflusst; die Sommersaison konnte erst Mitte Juni begonnen werden. Gemeldet waren Herren 30, Herren 50 und Damen 30. Im Jugendbereich haben die Knaben und auch die Juniorinnen Punktspiele gespielt. In dieser Saison gibt es keinen Auf- und keinen Absteiger. Die Ergebnisse der Clubmeisterschaften hängen im Eingangsbereich aus. Im Winter hat der Verein eine Herren 50 gemeldet. Veranstaltungen in der Halle hängen vom Pandemiegeschehen ab.

Bericht der Kassenwartin Susanna Ross

Susanna bedankt sich bei den Mitgliedern, die sie bei ihrer Arbeit als Kassenwartin unterstützen. Außerdem bedankt sie sich bei Familie Ellermann, die sich besonders für den Verein eingesetzt haben. Auch den Sponsoren gilt ihr Dank. Der Verein bestand im Januar aus 166 Mitgliedern. Jetzt sind es 178. Susanna berichtet von der Rentenversicherungsprüfung, die nahezu abgeschlossen zu sein scheint. Es wurde ein Paypal-Konto (Bezahlen.tch@tc-harrislee.de) eingerichtet, um schnelle Überweisungen tätigen zu können. Hier soll zunächst beobachtet werden, wie es angenommen wird, um dann zu entscheiden, ob die anfallenden Gebühren für den Verein zu hoch werden und auf die Einzahler umgelegt werden müssen. Susanna weist auf die jährlichen hohen Heizkosten hin. Hier sind Ideen gefragt, wie diese eingespart werden können. Der Vorstand berät in der nächsten Sitzung darüber. Der Mitgliederversammlung wird ein Jahresabschlussbericht mit dem Finanzstatus vorgelegt und erläutert (s. Jahresabschlussbericht).

Über 40 Jahre Tennis in Harrislee.



## TOP 3: Bericht des Kassenprüfers Uli Most

Die Belege waren alle vollständig und eindeutig gekennzeichnet. Die Kassenprüfer erklären die Kassenführung für ordnungsgemäß. Lediglich die Führung der Kasse im Clubheim weist weiterhin Mängel auf, wofür es jedoch immer noch keine Lösung gibt.

## Top 4: Entlastung des Vorstandes

Die Mitgliederversammlung entlastet einstimmig den Vorstand unter Enthaltung desselbigen.

## Top 5: Wahlen

Die 2. Vorsitzende Claudia Moll wird einstimmig bestätigt.

Die 2. Kassenwartin Finja Schwab stellt ihr Amt zur Verfügung. Die Wiederwahl von Susanna Ross erfolgt einstimmig. Als 2. Kassenwartin wird ebenfalls einstimmig Isik Durak gewählt.

Maike Plehwe wird einstimmig zur Jugendwartin gewählt.

Finja Schwab wird einstimmig zur Beisitzerin gewählt.

Mirko Gruener wird einstimmig zum Platzwart gewählt.

Uli Most und Carola Stumm werden einstimmig als Kassenprüfer wiedergewählt.

Peter Jepsen wird einstimmig zum Ehrenrat gewählt.

Top 6: Ehrungen

Es gibt derzeit keine Ehrungen.

Top 7: Verschiedenes

Es wird die Frage nach einem Lüftungskonzept in der Halle gestellt. Es wird dazu der Standpunkt vertreten, dass die Halle so groß ist, dass sich die Aerosole auch ohne Lüftung auflösen bzw. verteilen. Es wird angeregt, dass es schön wäre, wenn der Verein wieder im Gemeindeblatt mit einem Artikel erscheinen würde.

Protokoll: Maike Plehwe